

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Filmemacher und Alt-Gemeinderat

# Dr. Walo Deuber

1947 – 2017

Walo Deuber war von 2006 bis 2012 Mitglied des Gemeinderats, die ersten vier Jahre als Sozialvorstand, anschliessend als Gesundheitsvorstand und Vizepräsident. Er setzte sich mit aller Kraft, viel Herzblut und grossem Engagement für seine Gemeinde ein. Die Menschen und ihr Wohl waren ihm das Wichtigste.

Wir sind ihm zu grossem Dank verpflichtet, und wir werden ihn in guter Erinnerung behalten. Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes und herzliches Beileid aus.

Gemeinderat Erlenbach,  
Personal Gemeindeverwaltung und  
Alterswohnheim am See

Abdankung am Freitag, 5. Mai 2017, 14.00 Uhr im Grossmünster in Zürich.